

- ・女性は妊娠や出産など大変でこういう授業で男性に理解してもらうのは良いことだと思いました。将来のことを考えた行動を取りたいです。
- ・熊本県が中絶の数がワースト一位なのに驚きました。そして、私は好きな人はいなくてまわりがでけると焦るときもありましたが、そういうのも焦らなくていいと改めて言葉にってもらえると安心しました。そして産婦人科にもっとみんなが気軽に行けるようになればいいなと思います。
- ・性教育のことについてこんなにストレートに話してくださる講演は初めてでした。子宮頸がんの注射の話は聞いたことがあったのですが、実際にどんな病気かは知らなかったのですごく印象に残りました。
- ・妊娠や出産は女性だけでなく、男性にも責任があり、安易に性行為をするのはよくないことだと分かりました。誘われたときに相手の言うことを聞くのではなく自分の意志を伝えて断れるようにしたいと思いました。正しい知識をもっと増やしたいです。
- ・女子だけに責任を押し付けるのではなく男子も責任感を持ち相手のことを尊重することが大切だということがわかった。月経はすごく大変だから男子が配慮すべきだと思った。
- ・私は月経痛がひどくて、薬を短時間に何度も飲んでしまったり、月経に関して先生の話で心当たりがあることがあったので、相談してみようと思いました。
- ・男性にも女性にも責任があることが改めてわかった。自分をとても大切にしようと思ったし、男子にも知ってもらえて良かったと思った。自分に子宮頸がんワクチンを打つように言ってくれたお母さんに感謝だと思いました。
- ・子宮頸がんワクチンについてずっと副作用が怖くてためらっていたけど、熊本はそこもちゃんとしてくれると言われたので前向きに考えようかなと思いました。
- ・彼女が生理のときにもっと気遣ってあげられるようになりたいです。
- ・とても大切でみんなが知らないといけないことなのに教育の場が少なく、今回はとてもためになるお話を聞いて良かったです。男女共に責任があることを忘れないようにしたいです。
- ・今回の講話でよく知らなかったことをしっかり知ることができたのでこのような会があって良かったと思いました。これからの人生において後悔しないように今日のことを忘れないようにしたいです。また、なにか相談があったらすぐに田畑先生のところに行こうと思いました。
- ・将来の夢が警察官なので、女性に寄り添える警察官になろうと決めました。
- ・子宮頸がんワクチンについて考えが変わりました。怖くて打たないどころか打つことでの効果はすごく大きいので打つことも視野に入れたいと思いました。
- ・男性は女性のことをもっと知るべきだと思いました。
- ・女性と男性のあいだで性差があるのは、体の仕組みが関係していて簡単になくなるものではないけど少しでもなくなっていったらと思いました。
- ・毎回こういうことは女性がよく考えなければならぬとよく言われるので、男子も考えることが大事なんだということを伝えてくれて嬉しかったです。私はこういう事があったときこのクリニックに相談したいと思いました。
- ・セックスに関して女性の方が傷つくことが多いことを改めて感じた。だからこそ男性側ができるだけのことをしっかりと、性感染症や望まない妊娠を防ぐことが大事だと思います。望まない妊娠は今の自分達の世代(高校生)に多い話であると思います。だから自分が女性を傷つけないように今日の話を生かしていきたいと思いました。
- ・今日の講話をとおして女性だけ男性だけという個人意識ではなく、両者ともに意識をたかめることが大切だと知りました。自分のことも相手のことも大切にしていきたいです。
- ・女性に生まれてきたからには男性よりも大変なことが多いのは仕方のないことだと思います。でも、だからといって自分だけで悩むのではなく、男性とも助け合いながら生きていくことが大切だと感じました。